

Nachtrag zum Gesetz über die Umsetzung der eidgenössischen Covid-19-Gesetzgebung im Kulturbereich

Antrag vom 14. Februar 2022

SP-Fraktion / GRÜNE-Fraktion (Sprecher: Sailer-Wildhaus-Alt St.Johann)

Art. 6 Abs. 3: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Transformation ist wichtig in dieser herausfordernden Zeit für die Kulturbranche. Mit der Deckelung verhindern wir Innovation und zwingen das Amt zu Kürzungen oder gar Ablehnungen guter Projekte. Schon im Jahr 2021 verhinderte die beschlossene Deckelung gute und spannende Ansätze. Im Jahr 2021 sind tolle Ideen geboren und umgesetzt worden in allen Regionen des Kantons.

Zudem holen wir bereitliegende Bundesgelder nicht ab. Die Gesamtkosten für den Kanton steigen auch nicht an, es geht nur um eine Obergrenze in Prozent.

Die Kulturszene ist im Umbruch, das Verhalten der Konsumenten und Konsumentinnen hat sich während der Pandemie stark verändert. Transformationsprojekte helfen sehr, mit Neuem und Innovativem wieder auf Kurs zu kommen.